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令和5年度、PTA会長を務めさせて頂いております、
吉田剛一と申します。
新型コロナウィルス感染拡大により、様々な制限が課
せられてきた中、ようやく緩和され、今までの日常が
戻って来つつあるように感じられます。
その様な中、私達PTAは、学校と協力し、子供達のか
けがえのない高校生活に、色鮮やかな思い出に残る
学校行事のサポートを行なっていく所存でございます
ので、保護者の皆様も、ご協力のほどよろしくお願い致
します。
さて、1年生は入学して3ケ月が過ぎ、学校生活にも慣
れ、2年生は後輩ができて部活動等では中心の学年と
なり、3年生は、いよいよ将来に向けての進路実現にそ
れぞれ取り組んでいる事と思います。
我々、保護者も通ってきた道ですが、体は大人でも心
はまだまだ思春期真っ只中、色々な部分で不安定な
時期でもあります。
玄洋高校PTAとして、地域の皆様、近隣の高校の
PTAの方々と幅広く意見交換や相互協力を行い、子
供達の学校外での見守り活動にも力を入れていきた
いと思っております。
最後になりますが、コロナ禍の3年間、ほぼPTAとして
の活動が出来ておらず、私を含め、初めての役員、各
委員会の係として活動する方が多数でございますので、
何分行き届かない点があるかとは思いますが、子供達
の明るい学校生活の為に、1年間精一杯務めて参りま
すので、どうぞよろしくお願い致します。
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明るく・元気に・ワクワクする学校を目指して

玄洋高等学校PTAの皆様におかれましては、日頃
から本校の教育活動へのご理解とご支援、PTA活
動へのご協力をいただき、感謝を申し上げます。

私は、本年４月に福岡高校より、校長として着任いた
しました清輔正孝（きよすけ まさたか）と申します。
どうぞよろしくお願いいたします。

発展著しいエリアに立地する本校は、昭和58年4
月に開校し歴史の第一歩を踏み出して以来、約1万
４千名もの卒業生を世に送り出し続け、昨年創立四
十周年という節目を迎えました。草創期から「師弟同
行」・「開拓者精神」を基本理念として、校訓「向学」
「礼譲」「進取」のもと魅力ある学校づくりに努めてい
ます。四十一年目の新たなスタートを切るにあたり、
今までの歴史の中で培ってきた教育の「不易」となる
ものと、新しい時代や社会の変化に柔軟にかつアグ
レッシブに対応する「流行」なるものを融合する力強
い歩みを進めて参りたいと考えています。生徒一人
ひとりが「夢」を持つ事ができ、叶える力を育む教育
環境を作れるよう、精一杯努めてまいります。学校だ
けでは子ども達の夢を叶えることは出来ません。家
庭と学校がそれぞれの役割を果たしながら連携を
密にしていきたいと考えます。今後とも本校の教育
活動へのご理解とご支援、ご協力を衷心よりお願い
申しあげます。



男子バレーボール部は県大会で一勝すること
を目標に、日々練習に励んでいます。部員主
体のチームであり、悩んだり苦しんだりをチー
ムとして乗り越えていきます。チームとしての
バレーボールの楽しさを知るときは、心技体が
伴った状態に到達し、生徒たちが大きく成長
を遂げていきます。

玄洋高校ソフトテニス部は現在男子9名、女子7名
で活動を行っております。昨年度ソフトテニス同好
会として発足し、草抜きや土入れ、トンボかけ等
コート整備から始め、発足2年目の今年、県大会に
男子1ペアが出場しました。県大会上位入賞、上位
大会出場を目標に部員は練習に励んでいます。技
術の向上にくわえ、礼節や協調性を育み、応援され
るチームを目指して活動しています。

バスケットボール部です。目標は、新人戦で、
男子は県大会出場、女子は中部ブロック2部
シード獲得です。その目標に向かって、それ
ぞれ日々の練習を一生懸命に取り組んでい
ます。まだまだ発展途上ですが、応援される
チームを目指し頑張ります。よろしくお願いし
ます。

私たち玄洋高校野球部は3年生4名、2年生3名、1
年生6名、マネージャー3名と人数が少ない分、個
人の練習量を増やして日々の練習に励んでいま
す。これまで公式戦では思うような結果を残せて
いませんが、この夏の大会では応援してくださる、
学校、地域、保護者、OBの方々に恩返しができる
ように、チーム一丸となって最大発声、全力プレー
で頑張ります

こんにちは！玄洋高校ダンス部です。私たちダ
ンス部は1年生6人、2年生4人、3年生5人、合わ
せて15人で毎日楽しく部活に取り組んでいます。
主な活動は学校の行事や地域のイベントに参
加し、ダンスを披露することです。チーム全体で
切磋琢磨しあい、技術を磨いています。1人1人
とても個性が強く、とても楽しい部活です。みな
さんももし私たちのダンスを見る機会があれば、
ぜひ盛り上がって楽しんでください。

玄洋高校サッカー部は3年生14名、2年生10名、1年生
15名、マネージャー4名の計43名で活動しています。
「下剋上」をチームスローガンに掲げ、県大会出場を
目標に日々頑張っています。また、サッカーだけでなく、
日頃の生活から「当たり前のことを当たり前にする」集
団を目指して全員が成長できる環境を作っています。
サッカー部の応援を宜しくお願いします。



バドミントン部は現在、男女合わせて9名で活動
しています。活動場所はコモンホールです。男女
ともに団体戦の勝利を目指しています。直近の
大会では団体戦勝利をもう一歩の所で逃してし
まったので、次の大会こそは団体戦一勝したいと
思います。

私達陸上競技部は、2年生2人、1年生7人の計
9人で活動しています。「最大の敵は己 己に
克つ!！玄洋魂」をスローガンとし、インターハ
イ出場という目標を掲げてその実現に向けて
毎日練習に励んでいます。陸上は個人種目が
多く、自分との戦いになりますが、過去の自分
を超えることができると楽しいです。これからも
練習して色んな大会に出場し、自己ベストの
更新に向けて努力を続けていきます。応援よ
ろしくお願いします。

柔道部は、2年生1名、1年生1名の2名で、部
活動指導員の佐田先生にご指導いただきなが
ら活動しています。
練習内容は筋トレなどの体作りから受け身の練
習といった実践的なものまで様々です。
専門的なアドバイスを受けながら練習できるの
で、初心者も経験者も技術を身につけることが
できます。
今年度のインターハイ中部ブロック予選では、
引退した３年生が県大会進出を決めました！
そんな素晴らしい先輩がいる柔道部に、ぜひ
体験に来てみてくださいね！

私たちテニス部は現在1年生2名という最少
人数で活動しています。
部活では「テニスを楽しむ」をモットーに、経
験者初心者関係なく頑張っています。
今年度は少人数が少なく、活動自体も小規
模になってしまっていますが、来年以降の部
員増に向けて部活に励んでいきます。

現在、部員は1年生のみの5人で活動をして
います。
全員初心者なのでルールも知らない状態から
のスタートですが明るく元気なチームです。
ハンドボールは「走る・跳ぶ・投げる」すべての
要素を必要とし、身体接触もありとてもダイナ
ミックなスポーツで見応えもあることが特徴で
す。
まだまだ、未熟なチームではありますがぜひ
入部してみてはいかがですか。
一緒にハンドボールで汗を流しませんか?

こんにちは卓球部です。卓球部では顧問の
安藤先生、横田先生のもと2年生2人、1年生
5人の計7人で活動しています。今は10月に
行われる新人戦に向けて練習に取り組んで
います。個人戦での参加になるので目標は
部員によって違いますが、全員が目標達成
できるように練習に取り組んでいます。



現在写真部は、2年生1名、3年生2名で活動して
います。
それぞれがスマホや一眼レフなどを使って、身近
な被写体（人物・風景等）を撮影して、写真展に
応募しています。 「自分の作品を作って写真展で
見てもらう」
こうした活動で学校生活を楽しく意義があるもの
にしています。

茶華道部は、茶道・華道それぞれ外部講師の
ご指導の元、月2回程度活動をしています。茶
華道を学ぶことは、心身ともに成長でき、立ち
居振る舞いも美しくなり、進路での面接で大変
役に立つと考えています。文化発表会では、生
け花を展示し、お茶会も予定しています。和の
心を皆さんにお届けできればと思い、活動して
います。

部員各自が好きな分野（絵画や立体や工芸
等）を、放課後の美術室を利用して活動をし
ています。
現在の部員数は2年生6名、1年生11名で
す。
1年生に、初めての油彩画でF50号の大作
に挑戦している生徒や、2年生で「切り絵」に
挑戦する生徒など、自由の中でも緊張感の
ある活動をしています。
現在は、7月の文化発表会に向けて、一人

1作品を創作＆展示する事を目標に作品創
作に頑張っています。

コンピュータ同好会は、平日の放課後、資格
取得や検定合格のために活動しています。
他の部活動と掛け持ちしている生徒もいます。
能力に合わせ、自分のペースでコンピュータ
の知識や技術を習得できます。
コンピュータや情報通信ネットワークの仕組
みを理解し、IoTの普及やAIの発達により
データが大きな価値を持つ現代社会で生き
る力を身につけます。

令和4年度より、空き教室を利用して活動を始めました。現在1年生5名で毎日、練習しています。5名の部員
に中学校からのボクシング経験者が2名います。その2名は、5月に開催された福岡県総体予選ボクシング競
技大会へ出場しました。ライトフライ級山岡選手（前原東中出身）が3位の成績を残しました。フライ級茂田選
手（前原中出身）も3位の成績を残し、玄洋高校は福岡県大会、団体４位（各個人の順位点で決定）の好成
績を残しています。10月に開催される新人県大会に向けて好成績が期待できます。
まだ、ボクシング設備は整っていませんが、糸島農業高校のリング（練習場）で、合同練習を行いながら努力
しています。月・水・金の朝練習、日頃の練習ではボクシングジムワーク、土日曜日にはスパーリング（試合
形式で他校との練習）と本格始動を行っています。きつい練習ではありますが、やりがいのある本格的な練習
プログラムがボクシング同好会では可能です。指導者は、ボクシング経験者で全日本コーチも経験、本格的
にも、初心者にも対応できる本校の教員がいます。
最後に、ボクシング界は、女子選手の普及を目指しています。はじめから強いボクサーはいません。ボクシン
グをはじめてみないと強いか弱いかも、わかりません。とにかく、やってみること、チャレンジしてみることが大事
です。男女の区別無く、チャレンジしたい玄洋生徒は練習を見に来てください。



映画研究部です。今年、部員が5名入部し、
主に月曜日に活動しています。活動内容は、
文化発表会に向けて、映画紹介のポスター
作りを行っています。今後は動画の作成など
にも取り組んでいこうと考えています。よろしく
お願いします。

現在1年生1名、2年生2名で活動しています。
体育大会・文化部発表会の放送担当業務や
昼の放送などを行っています。表になかなか
出ない仕事が多い部活動ですが、学校行事
を裏で支える存在として頑張っています。

ESS同好会は、毎週火・木曜日に、ALTのネイ
サン先生にご指導いただきながら活動していま
す。
主に海外のアニメやドラマを観ることで海外の
文化を理解したり、日常会話に使える表現を
学んだりしています。
部員は3年生が2名、2年生が1名の3名です。
英語が得意でなくても全く問題ありません！
まずは気軽に体験に来てみてください♪

科学部は、活動内容としては、校内で畑を
つくりサツマイモを育てたり、小学生の科学
教室わくわく今宿のボランティアをしたりして
います。最近の活動ではトンボ玉をつくる、
などもしました。文化部発表会で展示予定
です。

軽音楽部は、今年度、3年生5名、2年生10名、
1年生9名で活動しています。主に視聴覚室で
練習しています。文化発表会や３年生を送る会
など、体育館でのステージでのギター、ベース、
ドラムス、ボーカルによるライブ演奏を中心に活
動しています。

書道部は、3年生4名・2年生2名・1年生名
の合7７名で「県大会出場、コンクールで上
位入賞」を目標に掲げ活動しています。昨
年度は、九州大会出場1名・県大会「特選」
2名・福岡地区書道展学校部門「優秀賞」
を受賞しました。今年度も、文化発表会や
元岡豊年まつりなどで書道パフォーマンス
を披露する予定です。応援よろしくお願い
します。


